



Zuerst klaubten wir die Äpfel



und brachten sie zur Mostpresse.



Anschließend wuschen wir die Äpfel



und schütteten sie zum Zerkleinern in die Mühle.



Die Maische schaufelten wir in einen Kübel und



Walter leerte die Maische in den, mit einem Tuch ausgelegten Presskorb.



Nun wurde der Apfelsaft gepresst



und in ein Fass gefüllt.



Michaela füllte uns den Apfelsaft ab



und wir ließen uns den leckeren Saft schmecken.



Den Presskuchen durften wir an die Hühner



und Ziegen verfüttern. Es war ein aufregender Tag!

Vom Apfel zum Apfelsaft

